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Membros presentes Membros Ausentes com justificativa
SERHS Luiz Roberto Moretti  (S) IGAM Marília Carvalho de Melo
SMA Fernando I. Carbonari (T) CIESP/ Piracicaba Homero Scarso
Secretaria da Saúde Marcos César Prado CIESP/Rio Claro Danúsio Diniz
P.M. Rio Claro José Luiz Timoni (S) SAA – T/S Emílio Sakai
P.M. Holambra - S Petrus B. Weel (S) ESALQ/USP – T Marcos Vinícius Folegatti
P.M. Capivari -T Godofredo B.C.Brazzalotto (S) ASSEMAE - S Adriana A R.V. Isenburg
P.M. Nova Odessa - S Carlos Augusto dos Santos (S) P.M. S.B.D’Oeste Regina Aparecida Ribeiro (S)
P.M. Sumaré - T Humberto Crivelaro (S) P. M. Americana - T Cláudio R. Amarantes (S)
P.M. Sta. Gertrudes - S Celso Cresta (S) SORIDEMA Raquel Flores dos Santos
ASSEMAE – T Hugo Marcos P. Leme Sind. R. Campinas Nelson L Barbosa (T)
CIESP/ Jundiaí – T Roberto Polga P.M. Extrema – T Paulo Henrique Pereira (S)
CIESP/ S.B.D’Oeste -T Celso Figueiredo
Sind. R. Piracicaba- T José Rodolfo Penatti Membros Ausentes sem justificativa
SABESP – T Milton Ângelo Negrini SNRH – T
ABCON - S Enio A Campana (R) ANA - S
AEAL – T Ângelo Petto Neto SEMAD-MG - S
AEAARB – S João Roberto de Miranda P.M. Piracicaba - S
Consórcio PCJ Sérgio Razera (S) Fórum das Entidades - S
FUMEP – S Sérgio M.Carvalho Filho P.M. Atibaia - T
AEAP - S Carlos Consolmagno (S) AEJ - T
UNESP/ Rio Claro– T Harold Gordon Fowler P.M. Salto - S

Sindicato Rural de Rio Claro - S

Convidados
SERHS Michele Consolmagno
DAEE Patrícia G. A Barufaldi
CETESB Lúcio F. Furtado Lima

Mário Eduardo F. Pereira
Adriana da Silva ramos
Carlos Brasil Bloch
Adilson J. Rossini

SABESP Francisco J. T. Piza

(T) - Titular   (S) Suplente    (R) Representante

1.Pauta e Abertura: A pauta e a
convocação da reunião foram enviadas aos presentes
por meio de mensagem eletrônica em 10/10/2004. A
abertura da reunião foi realizada pelo sr. Luiz
Roberto Moretti, secretário-executivo dos Comitês5
PCJ e coordenador da CT-PL, que cumprimentou a
todos e informou sobre a existência de quorum para
início da reunião, uma hora após o horário agendado,
em 2.ª chamada. 2. Assuntos a Deliberar: 2.1. Atas
da 6ª Reunião Extraordinária e 8ª Reunião10
Ordinária da CT-PL: O sr. Moretti informou e
justificou que face ao curto espaço de tempo entre as
reuniões da CT-PL e a demanda de atividades em
função das discussões sobre a renovação da outorga
do Sistema Cantareira, não foi possível apresentar as15
minutas das Atas da 6ª Reunião Extraordinária, de
21/09/2004, e 8ª Reunião Ordinária da CT-PL, de
05/10/2004.  2.2. Termo de Compromisso –

Sistema Cantareira: continuação das discussões:
O sr. Moretti informou que, conforme definido na20
última reunião, a SABESP fará uma apresentação de
contraproposta de redação do Termo de
Compromisso à apresentada anteriormente, para
definição do percentual de coleta e tratamento dos
esgotos dos municípios operados por ela. Passou a25
palavra ao sr. Francisco Piza,  que fez uma breve
apresentação da situação de cada município operado
pela SABESP com relação ao tratamento dos
esgotos, controle de perdas e matas ciliares, bem
como sobre os investimentos necessários para tais30
programas e mencionou sobre as próximas atividades
a serem desenvolvidas em cada um dos municípios
operados por ela, relativas a estas questões,
destacando: Itatiba, Paulínia, Campo Limpo Paulista,
Itupeva e Cabreúva. A SABESP, durante a35
apresentação, se manifestou contrária aos valores
estipulados na cláusula primeira, que prevê que a
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mesma viabilize a implantação e operação de
sistemas de coleta e afastamento de esgotos urbanos
e de Estações de Tratamento de Esgotos urbanos,40
contemplando, no mínimo 95% de coleta e 100% de
tratamento, até o final de 2014 e informou que a sua
Diretoria propõe que o percentual de tratamento de
esgotos seja de 95%. O sr. Fernando Carbonari,
representante da CETESB, mencionou que este45
percentual está contra a legislação, que prevê
tratamento de efluentes em 100%. Foi solicitado que
a SABESP aceitasse o percentual de 100% de
tratamento, para atender a legislação, e que, quando
não fosse possível atingir esse percentual,50
justificasse apresentando novo prazo. A proposta não
foi aceita pela SABESP. O sr. Carbonari ressaltou
que este documento, da forma como está, pode ser
utilizado como motivo para o não tratamento dos
esgotos e cumprimento de TAC’s e Acordos com a55
Promotoria Pública e CETESB. Como não houve
consenso, o sr. Carbonari, ficou acordado que seria
agendada reunião da Diretoria da SABESP com a da
CETESB, na Secretaria de Estado de Meio

Ambiente, a fim de se obter um percentual  maior de60
95% do esgoto tratado, até a próxima segunda-feira,
dia 25/10/2004, comunicando esse valor à Secretaria
executiva dos Comitês PCJ para fazer constar na
proposta do Termo de Compromisso.  O sr. Ângelo
Peto Neto, representante da AEAL, parabenizou o sr.65
Francisco Piza pela afirmação, durante sua
apresentação, de que as matas ciliares, quanto muito,
são só controladoras auxiliares de erosão de margem
de corpos d’água. Sugeriu que a CT-PL, envide
esforços e recursos financeiros para viabilizar a70
contratação de estudos técnico-científicos que tratem
o assunto com objetividade, visando dismistificar a
função que, no momento, se atribui às matas ciliares.
3. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi
dada por encerrada a reunião.75

Luiz Roberto Moretti
Secretário-executivo dos Comitês PCJ

e Coordenador da CT-PL


